



CONFERENCIA ■ MAGISTRADO DE LA AUDIENCIA NACIONAL

Marlaska: 'Parece querer ocultarse el problema por tener leyes de igualdad'

■ El juez critica que cargos públicos como Toni Cantó o el ministro de Interior minimicen la violencia de género ■ Pide a los medios apostar por la reflexión en vez de la inmediatez

M.D.

El presidente de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional, Fernando Grande-Marlaska, criticó que aún haya gente que ponga en duda la violencia machista. "Parece querer ocultarse el problema porque tenemos unas leyes de igualdad", afirmó antes de impartir una conferencia en la Facultad de Derecho en unas jornadas sobre la materia. En este sentido, el juez señaló que en las normas "alcanzar la igualdad es muy fácil, cuando en el día a día no lo es".

Grande-Marlaska también culpó a representantes públicos que han hablado en los últimos días — como el diputado Toni Cantó o el ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, aunque no los nombró— por no ayudar con declaraciones en las que se intenta restar importancia a los problemas en materia de igualdad, según él. "Que se adopten medidas no implica que todo esté conseguido porque siguen muriendo mujeres y existiendo discriminaciones de distintos tipos que se ven cada día", aseguró.

El juez también acusó a los medios de comunicación por haber apostado por la inmediatez en vez de por la reflexión en las noticias sobre la violencia machista. "Hace unos años los medios contribuyeron a focalizar la atención en este problema social. Ahora, por ese interés en informar cuanto antes, se minimiza".



Grande-Marlaska impartió una conferencia en la Facultad de Derecho./GUZÓN

EL DATO

■ **PREOCUPADO POR LA BAJA VALORACIÓN DE LOS JUECES.** El magistrado de la Audiencia Nacional mostró su sorpresa tras los últimos resultados del barómetro del Centro de Investigaciones Sociológicas en el que los jueces, junto a los periodistas, son las profesiones peor valoradas por los españoles. "Me ha sorprendido en este momento, cuando en el tema de los desahucios hemos sido la administración que más ha actuado conforme a los principios de equidad. Además, estamos agilizando las investigaciones en corrupción, un tema que preocupa a la sociedad. Pese a ello, se han dado estos resultados".

Pide más medios para luchar contra la corrupción

Grande-Marlaska manifestó que la tardanza de la Justicia en resolver casos de corrupción está jugando en su contra. "Somos conscientes de que una Justicia tardía no es Justicia", indicó. No obstante, matizó que están haciendo todo lo posible con los medios que tienen a su alcance. "Es un problema tan importante que, pese a estar en crisis, debe haber una preocupación de la Administración para otorgarnos más medios si fuera posible porque la corrupción ataca a la base de la sociedad", afirmó. El juez de la Audiencia Nacional también precisó que estos temas no son fáciles, por lo que investigarlos lleva su tiempo. "No se debe a una omisión o falta de dedicación, sino a que hay una complejidad que a la hora de investigar, o de pedir la colaboración de terceros países e incluso paraísos fiscales, cuesta. Sin embargo, esto no quiere decir que la Justicia no sólo se mida en calidad, sino también en la rapidez de la respuesta que pueda dar al problema" explicó.